



ACTA DE LA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

04 DE JULIO DE 2024

En Sevilla, siendo las 21:00 horas del día 04 de julio de 2024, y previa convocatoria cursada en tiempo y forma, se reúne la Asamblea General de la Asociación Cultural y Recreativa Nueva Heliópolis en sesión EXTRAORDINARIA en segunda convocatoria.

Comprobada la existencia del quórum necesario para su celebración, con la asistencia personal de 95 socios, abre la sesión D. Francisco Javier Behín Cano, en calidad de presidente de la Asociación. Se anexa a la presente relación de firmas de los socios asistentes.

Antes de iniciar el desarrollo de los puntos del orden del día previsto, el presidente agradece la asistencia de los socios a la asamblea.

PUNTO PRIMERO.- Ratificación, si procede, del acta de la sesión anterior.

El acta de la Asamblea del pasado 13 de junio de 2024, se ha puesto a disposición de los socios y socias del club. Según acuerdo de asamblea de 2021, se procederá directamente a su ratificación, si procede. Solicitadas consideraciones al acta, y sin que se produzca ningún comentario, queda aprobada por unanimidad de los presentes según detalle:

Votos en contra: 1

Abstenciones: 1

Votos a favor: resto de asistentes.



PUNTO SEGUNDO. Lectura y aprobación, si procede, del presupuesto para el ejercicio 2024.

El Sr. Presidente cede la palabra al tesorero del Club, Iván Castro Benítez, quien procede a la lectura detallada de los presupuestos de 2024, previamente expuestas en el tablón de anuncios del hall de entrada al Club, quedan aprobados por unanimidad de los presentes según detalle:

Votos en contra: 1

Abstenciones: 7

Votos a favor: resto de asistentes

A este segundo punto, el socio número 179 expone que no entiende la discusión generada en asamblea anterior, indicando que estos presupuestos son una estimación aproximada del año anterior y que no se aprobaron por un fallo de forma.

PUNTO TERCERO. Información Junta Directiva.

Siguiendo con la transparencia que la Junta Directiva quiere mostrar a los socios del Club, el vicesecretario, D. Gabriel Navarro, hace un balance de todas aquellas gestiones que se han formalizado desde la entrada de la nueva junta directiva hasta la fecha de la asamblea extraordinaria.



PUNTO CUARTO. Acuerdo a adoptar: votación sobre la propuesta de subida de la cuota mensual a 60,00 €.

Antes de proceder a la votación sobre la subida o no de la cuota mensual, los socios que se mencionan a continuación toman la palabra y exponen su parecer al respecto:

Socio número 304: indica que no se puede pedir una subida de cuota en una asamblea general.

Socio número 114: agradece la labor de la junta directiva e indica que si se puede pedir la subida de la cuota.

Socio número 179: no entiende que haya tanta gente encontrada, quiere mucho a la junta directiva y pide un esfuerzo colectivo para que esto fluya, indicando que la asamblea no puede ser impugnada.

Socio número 304: indica que se han mal interpretado sus palabras, todo lo contrario, agradece el esfuerzo de la junta y hace referencia a que la junta tiene su máximo apoyo.

Socio número 282: no entiende el ambiente que hay, no se sube la cuota desde hace algún tiempo y se debería ir subiendo a lo largo de los años en función a lo que supe el IPC, corremos el riesgo de tener que cerrar si los ingresos son inferiores a los gastos.

Socio número 84: la junta lo primero, mucho de los temas que se están comentando se pueden debatir en ruegos y preguntas.

Socio número 235: agradece la labor de la junta, pero ve muy fácil el tema de subir las cuotas y pregunta a la directiva si se está haciendo el esfuerzo de recortar en gastos porque él no ve bien que se suba la cuota y que no se recorte en gastos, propone como recorte el periódico que es un dinero al año.

A este socio, D. Gabriel Navarro, le informa que se está recortando todo lo que se puede, eso sí, sin perder calidad en los servicios que se le ofrece al socio.

Se procede a la votación, quedando aprobada por unanimidad de los presentes la subida de la cuota mensual según detalle:

Votos en contra: 5

Abstenciones: 2

Votos a favor: resto de asistentes



PUNTO QUINTO. Ruegos y preguntas.

El socio número 282 propone subir cualquier carnet un 11,11 % en la misma proporción que la subida de cuota.

El socio número 118 agradece el esfuerzo de la junta, se queda de que este año no se puede entrar en la piscina con pantalón corto vaquero y anteriormente si estaba permitido.

Desde la directiva se toma la palabra y se le recuerda a este socio que es un artículo expresado en los estatutos del club, donde se expresa que no se puede entrar en la piscina con ropa de



calle; esto genera un pequeño debate entre los asistentes y se resuelve con la intervención del vicesecretario, pidiendo la aprobación de los asistentes a que se pueda entrar con pantalón corto vaquero a la piscina.

El socio número 138 agradece el trabajo realizado por la junta y quiere interpelar las palabras del socio número 82, si se puede hablar en cada punto de la asamblea, la asamblea es soberana y tiene más fuerza que la junta directiva. Se han tomado en malas formas por mis palabras en la asamblea anterior y hay gente que le niega el saludo.

El socio número 78 pide que se envíen las circulares por correo ordinario, ya que hay personas mayores que no tienen acceso a las nuevas tecnologías.

Sin más puntos que tratar, el Sr. Presidente da por finalizada la asamblea general cuando son las 22:30 horas del día de la fecha.

Vº Bº El Presidente



Vº Bº El Secretario